HUMOR HILFT HEILEN

Mehr heilsame Stimmung ins Krankenhaus





DR. ECKART VON HIRSCHHAUSEN

lädt zur öffentlichen Vorlesung

Präsentiert im Rahmen der Veranstaltungsreihe:

"Glanzlichter der medizinischen Forschung" DR. ECKART VON
HIRSCHHAUSEN KOMMT
NACH MÜNCHEN.

Vor seinem Auftritt mit dem Programm "Wunderheiler" im Circus Krone, möchte er die Ärzte & Ärztinnen der nächsten Generation inspirieren, Worte als Medizin wertzuschätzen und einzusetzen.

"Man lernt als Arzt sechs Jahre lang, sich unverständlich auszudrücken. Altgriechisch und Latein – zwei tote Sprachen für das Wunder des Lebens?"

allem technischen "Bei Fortschritt sind und bleiben kluge Fragen und einfühlsame Gesprächsführung wichtigsten diagnostischen und therapeutischen Instrumente des Arztes!" In der Vorlesung gibt es viele praktische Beispiele aktuelle Forschungsergebnisse, wie man wieder weniger über Krankheiten redet, als vielmehr mit den Kranken. Und warum Lachen tatsächlich die beste Medizin ist

ORT: Großer Hörsaal der Anatomie (Raum A 140,) Pettenkoferstr. 11

DATUM: Mittwoch, 06.05.2015

ZEIT: 16:00 - 18:00 Uhr

EINTRITT: 5 Euro Spende für die Stiftung "Humor hilft heilen"

Publikum: Bevorzugter Einlass für MEDIZIN- und PSYCHOLOGIESTUDIERENDE ab 15.30 Uhr

Ab 15:45 Uhr werden die restlichen Plätze an andere Interessierte vergeben.

